
 

 

 

 

 

   
ACTA N 9 CSE UNAB 
 
 

En la ciudad de Bucaramanga, en el salón D 2-3 de la UNAB sede el Jardín siendo 

las 4:00 p.m., del día Martes 29 de Agosto de 2017, se reunieron los miembros, 

de la entidad Asociación Consejo Superior Estudiantil – CSE UNAB para adelantar 

la reunión ordinaria, atendiendo la convocatoria efectuada, de conformidad con los 

estatutos o la ley, por el Presidente el 24 de Agosto de 2017 por medio de correo 

electrónico, para desarrollar el siguiente: 

ASOCIADOS HÁBILES CONVOCADOS 

  

Universidad Autónoma de Bucaramanga UNAB 
Segunda Reunión del Consejo Superior Estudiantil CSE 2017 

Toma de Asistencia 
Asistió No asistió Fecha 04/04/2017 

Excusa Sin excusa Lugar N:21 

  Miembro Asociado 
Representant
e ante 

Principal 
/ 
Suplente 

ASISTENCI
A 
02 Marzo 

Excusa 

1 
Valentina Fadul 
Hernández Junta Directiva 

UNAB 

Principal Asistió   

2 
Josué Fernando 
Delgado 

Suplente  No 

3 
María José Albarracín 
Ruiz 

Consejo 
Académico 
UNAB 

Principal Asistió  

4 Martha Patricia Forero Principal Asistió  

5 
María Juliana Arenas 
Avellaneda 

Principal   Excusa 

6 
Dayana Ayd Calderón 
Vargas 

Principal   No 



 

 

 

 

 

7 
Juan José Henao 
Bonnet 

Consejo de 
Facultad de 
Ciencias 
Jurídicas y 
Políticas 

Principal Asistió   

8 
Rembrandt Dalí 
Muñoz 

Consejo de 
Facultad de 
Ingeniería 

Principal Asistió   

9 
Leaf Jared Reyes 
Carvajal 

Principal  No 

1
0 

Joseph Correa Gómez Suplente  No 

1
1 

María Victoria Lesmes 
Londoño 

Consejo de 
Facultad de 
Ciencias de la 
Salud 

Principal Asistió  

1
2 

Andrés Felipe Vargas 
Camacho 

Suplente  No 

1
3 

María Alejandra 
Villamizar Sarmiento 

Consejo de 
Facultad de 
Ciencias 
Sociales 
Humanidades y 
Artes 

Principal  No 

1
4 

Karen Dayana 
Gualdrón Portillo 

Principal  No 

1
5 

Brayan Felipe 
Delgado Cala 

Suplente  No 

1
6 

Fabio Andrés Navarro 
Granados 

Consejo de 
Facultad de 
Ciencias 
Económicas, 
Administrativas 
y Contables 

Principal  No 

1
7 

Diego Mauricio 
Ramírez Amezquita 

Consejo de 
Facultad de 
Estudios 
Técnicos y 
Tecnológicos 

Principal   No 

1
8 

Juan Felipe Zarate 
Villamizar 

Comité 
Curricular de 
Derecho 

Principal  No 

1
9 

Paola Andrea Niño 
Salamanca 

Comité 
Curricular de 
Ingeniería de 
Sistemas 

Principal  Excusa 



 

 

 

 

 

2
0 

Claudia Juliana 
Martínez Jaimes Comité 

Curricular de 
Ingeniería 
Financiera 

Principal  No 

2
1 

Ana María Ayazo 
Mass 

Suplente  No 

2
2 

Christhian Daniel 
Capacho Bataca 

Comité 
Curricular de 
Ingeniería de 
Mercados 

Principal  No 

2
3 

Juan David 
Santamaría Saavedra 

Comité 
Curricular de 
Ingeniería en 
Energía 

Principal   Excusa 

2
4 

María Fernanda Ardila 
Barbosa 

Suplente  No 

2
5 

Daisy Ricaurte Pinto 

Comité 
Curricular de 
Ingeniería 
Mecatrónica 

Principal Asistió   

2
6 

Brahyand Steven 
Arango Jaimes 

Comité 
Curricular de 
Comunicación 
Social 

Principal   No 

2
7 

María Paula Garcia 
Morantes 

Principal  No 

2
8 

Mario Camargo 
Ramírez 

Comité 
Curricular de 
Artes 
Audiovisuales 

Principal Asistió   

2
9 

Felipe Arenas Gallo Suplente   No 

3
0 

Susana Suescún 

Comité 
Curricular de 
Licenciatura en 
Educación 
Infantil 

Principal  Excusa 

3
1 

Mario Andrés Páez 
Ruiz 

Literatura 
Virtual 

Principal   No 

3
2 

Magdiel Morales 
Conde 

Comité 
Curricular de 
Administración 
de Empresas 
DUAL 

Principal  Excusa 



 

 

 

 

 

3
3 

Silvia Vanessa Rangel 
Bermúdez 

Comité 
Curricular de 
Administración 
de Empresas 
Turística y 
Hotelera 

Principal   Excusa 

3
4 

Julián Leonardo 
Zarate Jaimes 

Comité 
Curricular de 
Negocios 
Internacionales 

Principal   Excusa 

3
5 

Andrea Catalina Pérez 
Peña 

Comité 
Curricular de 
Economía 

Principal  No 

3
6 

Jessica Paola 
Mendoza Madrid 

Comité 
Curricular de 
Contaduría 
Pública  

Principal  No 

3
7 

Andrés Francisco 
Trillos Medina 

Comité 
Curricular de 
Contaduría 
Pública Virtual 

Principal   No 

3
8 

Pamela Alejandra 
Tarazona Jiménez Comité 

Curricular de 
Medicina 

Principal   No 

3
9 

María Camila Gómez 
Contreras 

Suplente  Asistió  

4
0 

Édison Favian Plata 
Uribe Comité 

Curricular de 
Enfermería 

Principal   No 

4
1 

Paula Sthefanny 
Castillo Ramírez 

Suplente   No 

4
2 

José Fernando 
Parada Arciniegas 

Comité 
Curricular de 
Tecnología en 
Investigación 
Criminal 

Principal Asistió  

4
3 

Camilo Andrés Cruz 
Pacheco 

Comité 
Curricular de 
Tecnología en 
Gestión 
Gastronómica  

Principal  No 

4
4 

Juan Camilo Pedrozo 
Arenas 

Suplente  No 

4
5 

Sandra Ximena 
Quintero Amorocho 

Comité 
Curricular de 

Principal  No 



 

 

 

 

 

4
6 

Laura Patricia 
Sánchez Arias 

Tecnología en 
Regencia de 
Farmacia 

Suplente   No 

4
7 

Luis Fernando 
Almeida Muñoz  

Comité 
Curricular de 
Tecnología en 
Logística y 
Mercadeo 

Principal  Excusa 

4
8 

  

Comité 
Curricular de 
Administración 
de Empresas 

Principal  No  

4
9 

  
Comité 
Curricular de 
Psicología 

Principal  No  

5
0 

Ana María Velásquez 
Comité 
curricular 

  No 

5
1 

Yesid Fernando 
Cáceres  

Presidente de  
Centro de 
Estudios 

Principal   Excusa 

 

Todos los asociados activos asistieron, por ende hay quórum.  

INVITADOS ASISTENTES 

Nombre Cargo  Órgano 

Ana María Jerez Líder Centro de Estudios 
Admon Dual. 

Jhonatan ramos Lider Centro de estudios 
Ing mercados 

   

   

 
 

ORDEN DEL DÍA 

 

1. REGISTRO 

2. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

3. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

4. ASIGNACION NUEVAS TAREAS 

5. INFORME COMITÉ CURRICULAR 

 



 

 

 

 

 

6. PROPOSICIONES Y VARIOS. 

 

7. REFRIGERIO. 

 

 

DESARROLLO 
 

 

1. REGISTRO. 

Se realizó el registro de 4:00 a 4:15 de la tarde 
 

2. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

Se hizo la verificación del Quórum habiéndose cumplido con el número 

correspondiente para la toma de decisiones. 

 

3.   APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

Se ha aprobado el orden del día 

 

4. ASIGNACION NUEVAS TAREAS 

Valentina Fadul: El grupo de persona que decidan realizar algunas de las 

siguientes propuestas, (Propuesta curso de Inglés, Prop Carnet, Prop Horas 

Becas, Prop Segundo Decimal, Prop Becas Deportiva, Prop Creación 

programa padrino en otras facultades, Prop Bolsos Biblioteca, Prop Préstamo 

de Películas, Prop Adecuación y Mejoramiento de GYM CSU Unab, Prop 

Horario Cubículos música.) deberá tener en cuenta que se debe hacer una 

investigación, para poder presentar una propuesta. 

 

María José Albarracín: Valentina sería bueno mirar otra función, con 

respecto al carnet. 

 

Valentina Fadul: las personas que trabajen en la propuesta del carnet 

deberán trabajar en el Best marketing y hacer la comparación de aquellas 

Universidades preferiblemente "Privadas" cuy servicio y beneficio, estén 

relacionado con el carnet Estudiantil Universitario. 

Para que el estudiante tenga sentido de no menos preciar el carnet 

estudiantil. 

 



 

 

 

 

 

 
 

 

Valentina Fadul: la propuesta del segundo Decimal, ya tiene dueño que son 

los representantes que pertenece a la Junta directiva. La cual consiste no 

desechar el 0,5 cuando se promedia entre la suma de las notas del primer 

corte y el segundo corte, ya que semestre a semestre es 0,5 a largo plazo 

representa una pérdida monetaria para el estudiantado. 

 

Con respecto a la Propuesta de Becas deportivas, ya la estamos trabajando 

desde junio los integrantes del grupo son: Dalí Muñoz, Martha Forero y 

Valentina Fadul. La propuesta de beca abarcaba más secciones como las 

becas a los artistas y jóvenes promesas del cine, pero las directivas les 

pareció poco práctico, otórgale becas a tantos artistas que la universidad 

tiene como joven promesas de la música y la producción de material de 

información, dado que el otorgamiento de becas deportivas es más viable en 

su aprobación. 

 

Pero adicional a la propuesta otorgada a las directivos, debemos añadirle, 

visión, misión, objetivos, estado del erte y un best marking que es el estudio 

de comparación con otras eniversidades que ya lo tienen o lo están 

implementando. Así que de lo anterior, hemos tenido 3 reuniones de las 



 

 

 

 

 

cuales ha sido un trabajo en conjunto entre el CSE UNAB y las Directivas de 

la Universidad, para llegar a un equilibrio. 

 

Agradecemos aquella dependencia de la universidad (Bienestar 

Universitario, Vicerrectoría, Multimedios, Secretaria General, Mercadeo, 

Planta Física) que han estado muy receptivos en brindarnos su respaldo al 

Consejo Estudiantil. 

 

Valentina Fadul: a la propuesta de creación programa padrino en otras 

facultades, los representantes de medicina conoce la estructura de (Medico 

Padrino) para que comience con el despliegue a otras programas de la 

universidad. 

El tema del ingreso de los bolsos de la biblioteca, se decidió ponerlo, ya que 

el grupo que estaba trabajando ese tema, estaba bastante adelantado, ya 

que les dieron luz verde, pero algunos entraron a prácticas y no puede 

culminar esta fase. Así que el grupo de que decida terminarlo solo deben pulir 

algunos detalles mínimos y listos.  

 

Valentina Fadul: Incluso el préstamo de películas, “en que en algún 

momento el estudiante pueda acceder al material fílmico de Audiovisuales. 

Así como se prestan libros en la biblioteca”. 

 

Valentina Fadul: la idea es c/u de los están aquí presente, escojan mínimo 

una de las propuestas que están contempladas, para que dé dentro de 15 

días empecemos a mostrar resultado de las investigación y estado de arte 

consultado. Somos 50 representantes estudiantiles, creo que podemos un 

buen equipo para alcanzar a sacar las propuestas. 

 

Mario Camargo: yo me postulo para la propuesta de horas becas y también 

me gustaría que colocaran en el Drives del CSE Unab, el formato de la 

propuesta de Unab es tu cuento, para usarlo de modelo. 

 

María José Albarracín y Dalí Muñoz: nos postulados para trabajar la 

propuesta del Carnet y la Prop de Adecuación del Gimnasio CSU Unab. 

 

Ana María Jerez: yo también me postulo para Adecuación del Gimnasio. 

 

 



 

 

 

 

 

Valentina Fadul: bueno entonces también me uno a trabajar en la Prop del 

Carnet. 

 

María Camila Gómez y María Victoria Lesmes: Nosotras nos postulamos 

para trabajar la Prop de Programa padrino. 

 

Deisy Ricaurte: también me uno a la propuesta de programa de padrino en 

otras facultades. 

 

 
 

5. INFORME COMITÉ CURRICULAR 

 

Valentina Fadul: se pretende realizar una encuesta, ya que  las directivas      

"cree" que el costo-beneficio del curso de inglés de la Universidad es 

justificado, ya que las cifras de las prueba saber pro, indica que que la 

Universidad mantiene un nivel por encima del 90%; cifra que el consejo 

superior estudiantil cree que es una verdad a medias, ya que esta cifra  están 

basada, en que todos los estudiantes “que presentan las pruebas Saber Pro” 

han cursado todos los niveles de inglés, cuando la realidad es que el 70% 

homologan los cursos, ya que han sido participe de intercambios 

internacionales o viene de colegios bilingües. 

 



 

 

 

 

 

Martha Forero: Muchacho con la encuesta es una herramienta para recabar 

información sobre la opinión de las personas la cual nos puede proporcionar 

datos verídicos; a partir de los cuales el Consejo Académico pueda toman 

decisiones al respecto.  

Hemos estado pensado que los líderes de Centro de estudio nos podría 

colaborar a difundir las encuesta de inglés. 

 

Valentina Fadul: Alguien tiene algo más para aportar? 

 

Juan José Henao: Dalí me había comentado que esta reunión se iba a tocar 

el tema de la reforma al pensum de Derecho? 

 

Martha Forero: he sido informada que va haber un adjunte curricular de 

Derecho, no sé qué tan informado estén los del programa de derecho y hasta 

qué punto están de acuerdo. 

 

Juan José Henao: Pues el estudiante tiene una visión en cómo es la 

estructura de la carrera, la triste realidad somos como 15 personas 

interesadas en analizar la nueva reforma del programa de derecho, donde se 

analizan las asignaturas que son esenciales para la carreras y aquellas que 

tiene poca acogida para la comunidad estudiantil en general. Pero en general 

la gente de la carrera de derecho casi nunca, se disgusta en que se 

modifiquen el pensum del programa. 

 

Martha Forero: ¿ósea a los estudiantes de derecho le da lo mismo, que le 

suban los costos de matrícula y les disminuyan el número de semestre? 

 

Mario Camargo: yo lo digo porque soy Abogado de esta Universidad, y 

cuando escucho las palabras de reforma al pensum, es lo peor que le puede 

pasar a uno como estudiante, porque les cambian las reglas de juego. 

 

Dalí Muñoz: y lo otro es que así usted no tenga ningún interés en nada de 

su programa, le va llegar a interesar cuando necesite graduarse. 

 

Mario Camargo: Exacto, y a todas esas le crea una distorsión porque el 

principio de legalidad muestra tristeza. Ahora que me encuentro estudiando 

artes audiovisuales; Por ejemplo: "yo me gradué en derecho cuando no había 

ingles" y ahora me toca ver ingles porque hubo una reforma curricular al 

programa de artes audiovisuales, Pero la verdad es uno siempre termina 



 

 

 

 

 

indirectamente pagando más, o su graduación se les retrasa, porque no 

existe el número de persona mínimo para abrir alguna asignatura, para que 

usted se pueda graduar. 

 

Martha forero: la verdad para esta reforma curricular al programa de 

derecho no tengo ningún tipo de información. es más envié un correo 

pidiendo el favor que me hagan llegar la información, para al menos tener 

una posición frente a este tema que es de gran importancia, han pasado dos 

semanas y tal información no ha llegado. 

 

Mario Camargo: Y lo que más me da tristeza es que la carrera de derecho 

va para ocho semestres o la acaben. 

 

Dalí Muñoz: Y esto me hace pensar, que se esta dejando a un lado, el 

principio de educación en la formación de ciudadanos y buenos profesionales 

e íntegros para la sociedad. Pues a menor contenidos menor calidad. 

Valentina Fadul: ok, estaremos pendiente a este tema por si pasa lo 

impensable. 

 

6. PROPOSICIONES Y VARIOS. 

 

 



 

 

 

 

 

 
7. CIERRE PLENARIO  

Se dio un receso de 15 minutos para elaborar el acta, una vez leída a los 

asistentes, los mismos aprueban el acta de manera unánime. 

Siendo las 6:15 PM, se cierra el plenario. 

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

_______________________________ 

VALENTINA FADUL HERNÁNDEZ  

Presidente CSE UNAB 2016-2017 

Rte. Estudiantil ante la Junta Directiva 2016-

2017 

Universidad Autónoma de Bucaramanga –Unab 

 

______________________________ 

 

REMBRANDT DALI MUÑOZ ARDILA 

Secretario General CSE UNAB 2016-2017 

Representante Estudiantil ante la Facultad 

de Ingenierías 2016-2017 

Universidad Autónoma de Bucaramanga –

Unab 

 


